



River se lo dio vuelta a Gimnasia. Fue 2 a 1 en La Plata.



Facundo Díaz Acosta, medalla de oro en singles. Venció al chileno Tomás Barrios.

Publicación de distribución gratuita - www.elequipo-deportea.com

#4 LA FINAL

EL DIARIO DE DEPORTEA

#4

editada por los alumnos de Deportea

oct. 30
2023

"Esperemos que no pase, pero si tocara enfrentarlos, iremos como siempre, con el mismo respeto"

Julián Álvarez, sobre la chance de cruzar con Boca si gana la Libertadores.

Mirá quién vino



Mendoza tendrá otro representante en la Liga Profesional. Independiente Rivadavia venció 2 a 0 a Almirante Brown en el tiempo suplementario y desató la locura en el Kempes. Brian Sánchez y Victorio Ramis anotaron a cinco minutos del final para el equipo que dirige Alfredo Berti.

! Tragedia

Adam Johnson muere tras sufrir un corte en el cuello con un patín

Adam Johnson perdió la vida tras ser víctima de un accidente durante el duelo entre los Nottingham Panthers y los Sheffield Steelers por la Challenge Cup de la Elite Ice Hockey League. A los 35 minutos el delantero cayó sobre el hielo

al recibir una patada del rival que venía trastabillando, la cuchilla del patín impactó directo a su garganta lo que provocó una herida grave con pérdida de sangre. Aunque llegó con vida al hospital, minutos más tarde el equipo norteamericano informó a través de sus redes que su jugador había fallecido: "Estamos realmente devastados al anunciar que Adam Johnson falleció trágicamente luego del extraño accidente en el juego en Sheffield anoche".

Maximiliano Cardozo



Zubeldía campeón de la Copa Sudamericana

El técnico argentino Luís Zubeldía obtuvo su primer título como entrenador tras ganar la Copa Sudamericana con Liga de Quito de Ecuador. Su equipo venció a Fortaleza de Brasil por penales (4-3) al empatar 1-1 en los 120 minutos del tiempo reglamentario.

Sudáfrica insuperable y Argentina sin podio



Los Springboks se consagraron campeones del Mundial de Rugby tras vencer a los All Blacks por 12-11. Los africanos ganaron su cuarto título en la historia, mientras que Los Pumas se quedaron sin medalla de bronce tras perder 23-26 ante Inglaterra.



Erling Haaland

Convirtió dos goles y una asistencia en la victoria por 3-0 de Manchester City ante el Manchester United.



Matías Soulé

Marcó un doblete para el Frosinone que no pudo evitar la derrota por 4-3 en su visita a Cagliari por la Serie A.



Ajax

Es el último de la Eredivisie y se encuentra en descenso. Lleva 5 derrotas consecutivas y 7 partidos sin ganar.

★ La ilusión

Colapinto correrá en la Fórmula 2

El piloto argentino Franco Colapinto competirá a partir del año que viene en la F2 con la escudería MP Motorsport, aunque tendrá su debut en la última carrera de la temporada que será en noviembre en Abu Dhabi. "Estoy muy emocionado y agradecido por esta oportunidad. Hemos estado trabajando muy duro para conseguir un asiento en la F2, así que esto es un sueño hecho realidad. Poder hacerlo con MP Motorsport lo hace aún más especial", dijo Colapinto en sus redes sociales, luego de que la empresa Globant y el productor musical Bizarrap contribuyeron económicamente para que consiguiera un cupo en la categoría.

Gonzalo Rossa



De la suspensión de Quilmes-Gimnasia M.

"Yo no estoy solo en AFA. Tengo 20 tipos atrás, que me bancan. No se va a suspender el partido, esto se va a jugar y Gimnasia va a tener que venir de nuevo", dijo Mateo Magadán, presidente de Quilmes, después de la suspensión del encuentro tras la agresión a Olivera, arquero de Gimnasia de Mendoza, luego de recibir un proyectil de la tribuna local.

LO MEJOR

Talleres de Remedios de Escalada ascendió a la Primera Nacional tras ganarle a San Miguel por 1-0, en la final de vuelta de la B Metro -la ida fue 0-0-. El albirrojo jugará en la segunda categoría después de 28 años.

LO PEOR

Chacarita, el club menos vencido en la zona A, con tres derrotas, era el favorito para ascender pero perdió la punta con Independiente Rivadavia y quedó eliminado en el reducido tras caer frente a Temperley por 2-1.



Volvió Di María y ya lo espera Scaloni



Luego de un mes de ausencia, Ángel Di María se recuperó de la dolencia muscular y volvió a jugar en Benfica. Ingresó a los 64' en el empate 1-1 frente a Casa Pia. "Fideo" podrá estar presente en la Selección Argentina para afrontar la doble fecha FIFA. El equipo de Scaloni recibirá a Uruguay y luego visitará a Brasil en el Maracanã.



MENDOZA FESTEJA

Independiente Rivadavia ascendió a Primera División



El plantel campeón. Le ganó 2 a 0 la final a Almirante Brown en el estadio Mario Alberto Kempes.

AGUSTÍN LOPEZ RESANO, MARTINA PEREYRA Y MAXIMILIANO CARDOZO

En Mendoza, cuna nacional de los viñedos, dicen que al buen vino hay que saber esperar. Y vaya si eso lo sabe Independiente Rivadavia, que hace 16 años, desde su llegada a la segunda división del fútbol doméstico en 2007, esperaba volver a la máxima categoría, aquella que había conocido en los viejos Nacionales ('68, '73, '77, '79, '80) y que lo vio por última vez en 1982. Sus hinchas, que recorrieron 601.4 kilómetros en búsqueda del ascenso lo supieron desde el inicio de la temporada. La Lepra, como la uva, maduró partido a partido: tras un comienzo irregular, pegó el cimbronazo a tiempo y Alfredo Berti reemplazó en la dirección técnica a Ever Demaldé. Hasta ese momento, Independiente había sumado tan solo 9 unidades

sobre 24 en juego, pero, a partir de ahí, el equipo cosechó 19 victorias, 5 empates y 3 derrotas.

A la experiencia del ex ayudante de Marcelo Bielsa en el seleccionado chileno se le sumaron otras: la del arquero Maximiliano Gagliardo, quien ya había ascendido con Arsenal (2019) y Barracas Central (2021); del defensor Luciano Abecasis, que había vuelto a Primera con River (2012); del central Mauro Maidana, que se consagró con Unión en dos ocasiones (2011 y 2014); del delantero Victorio Ramis, que subió con Talleres (2016); y del mediocampista Ezequiel "Turco" Ham, de recordado paso por Argentinos Juniors en Primera División. Sin embargo, el conjunto presidido por el empresario Daniel Vila encontró una de sus mejores cartas en un paraguayo desconocido para el fútbol nacional: Alex Arce, que contribuyó con 26 de los 53 tantos que convirtió

el equipo en esta temporada.

Cuando Brian Sánchez aprovechó el rebote y rompió el marcador del encuentro en la segunda mitad del complemento, que era dominado por "La Lepra", la euforia que se vivió en Córdoba se vio reflejada tanto en la hinchada mendocina como en el festejo del delantero que recibió la segunda amarilla al sacarse la camiseta. Cuatro minutos después, ya con el último suspiro, Independiente selló la victoria con la aparición de Victorio Ramis, que aprovechó un pelotazo que supo controlar y definir con sutileza picando la pelota por encima de Ramiro Martínez para sentenciar la tan ansiada vuelta a Primera luego de 41 años.

La leprosididad es una enfermedad que crece a pasos agigantados y, a juzgar por los festejos que llegan desde la región del Nuevo Cuyo, el vino asoma como la cura.

**GIMNASIA LP 1 - RIVER 2**

El Millo lo dio vuelta y se mantiene en la cima



Colidio lo festeja, aunque el gol se lo dieron a Paulo Díaz. Rondón metió el segundo.

GONZALO LEVIN

River Plate derrotó por 2 a 1 a Gimnasia La Plata en el estadio Juan Carmelo Zerillo por la fecha 11 de la Copa de la Liga Profesional tras dar vuelta el resultado con goles de Paulo Díaz y Salomón Rondón, mientras que Cristian Tarragona anotó para el equipo local.

Con esta victoria, el conjunto que conduce Martín Demichelis se mantiene en el primer puesto de la zona A con 23 puntos y en la tabla de posiciones anual se sigue alejando de sus competidores. Por el lado del "Lobo", la situación es completamente opuesta: se encuentra a cuatro puntos del descenso e incluso puede quedar a menos si Tigre no pierde ante Godoy Cruz.

Más allá de la tabla de posiciones, fue una victoria muy valiosa para el "Millonario" por lo que le cuesta obtener los tres puntos de visitante bajo el mando de Demichelis: en esta competición es la segunda vez

que gana en esta condición en seis partidos disputados (el otro triunfo fue nada más ni nada menos que ante Boca). Pero no solamente en este certamen se le dificulta llevarse una alegría jugando fuera de su cancha: en la Copa Libertadores de este año, perdió con The Strongest (Bolivia), Fluminense e Internacional (ambos de Brasil) y empató con Sporting Cristal (Perú); y en la Liga Profesional, de 14 partidos jugados de visitante, no ganó la mitad. Es el mejor equipo del continente como local pero fuera del Monumental todavía busca acomodarse.

El Lobo, que venía entonado porque llevaba cinco encuentros sin conocer la derrota, aún deberá estar con la calculadora en la mano y ya tiene en la cabeza las tres finales que le quedan para saber si estará una temporada más en Primera: Arsenal en Sarandí, Atlético Tucumán de local y Banfield de visitante, con quien tiene una diferencia de, solamente, un punto.

**INDEPENDIENTE 0
ARSENAL 0**

Un empate con sabor a nada para el Rojo

BIANCA MAGGI

Independiente y Arsenal empataron 0 a 0 en el encuentro correspondiente a la fecha 11 de la Copa de la Liga Profesional en el Estadio Libertadores de América. El equipo dirigido por Carlos Tevez no pudo sacar ventaja del frágil momento que atraviesa el Arse; perdió la chance de sumar de a tres y poder pensar en ocupar un puesto que lo clasifique a las copas internacionales del próximo año.

Por su parte, Arsenal -que se encuentra descendido hace dos fechas- no se dejó doblegar y le planteó un partido de igual a igual al Rojo que venía de la derrota 3 a 0 ante River.

El equipo local comenzó a dominar el partido justo al final, gracias a los cambios que realizó el técnico, pero no alcanzó. El encuentro no tuvo muchas situaciones de tensión pero terminó un tanto picante por un cruce de palabras entre el arquero del Arse y figura del partido, Alejandro Medina, y el defensor de Independiente Javier Báez.

Independiente, con este punto, llega a las 19 unidades en la Copa de la Liga y Arsenal a 12. El Rojo se encuentra segundo en la tabla de la zona A, y el Arse está anteúltimo. En la tabla anual, los de Avellaneda suman 47 tantos y se alejan -no del todo- de la zona del descenso, ocupando el puesto 16.

Por la fecha 12, el equipo de Tevez visitará a Atlético Tucumán, el próximo sábado en el Estadio Monumental José Fierro, escenario que siempre es complicado para el Rojo. Por su parte, Arsenal recibe a Gimnasia (LP), el próximo viernes y comienza a despedirse de la Primera División.

**CENTRAL 3 - ARGENTINOS 1**

En Arroyito, el Canalla se hace Gigante

FEDERICO CASTRO

El estadio de Rosario Central estaba lleno, como de costumbre, con las expectativas altas que el equipo de Miguel Ángel Russo genera cuando juega en casa. La “Academia” se impuso justamente por 3-1 sobre Argentinos Juniors y se hizo gigante, nuevamente, en Arroyito. Los goles para el equipo local llegaron en una ráfaga en el primer tiempo. Juan Cruz Komar abrió el marcador a los 13 minutos, seguido de cerca por Ariel Cervera, quien amplió la ventaja a los 17 minutos. Ya en el segundo tiempo, Ignacio Malcorra convirtió el tercer tanto a los 20 minutos y al final del encuentro fue anulado un gol para el “Canalla”. Por su parte, el gol de Argentinos Juniors provino de un penal ejecutado por Gabriel Ávalos a los 4 minutos, cuando recién comenzaba el complemento.

Con esta victoria, Rosario Central se consolida en la cuarta posición de la tabla



En su casa, Central siempre festeja.

anual con 58 puntos y se ubica en el séptimo lugar en la zona A con 16 unidades y tan solo a una de meterse entre los cuatro clasificados a cuartos de final. Hasta el momento, ganó 4 partidos, empató 4 y perdió 3. En lo que va del 2023, bajo la conducción de Russo como entrenador, el

“Canalla” lleva un invicto de 21 partidos en condición de local, con 13 ganados y 8 empatados. En cambio, Argentinos Juniors se encuentra en la décima posición en la tabla anual, con 52 puntos en zona de Copa Sudamericana y en el duodécimo lugar en la zona A, con 3 victorias, 3 empates y 5 derrotas.

A Rosario Central le quedan tres partidos importantes para seguir en los puestos más altos de la tabla anual y lograr el objetivo de meterse en los cuartos de final de la Copa de la Liga. Se enfrentará a Barracas Central, luego a River Plate —lo que será su último partido en casa de la fase regular— y finalmente el equipo se medirá contra Arsenal.

Por otro lado, Argentinos Juniors quiere revertir su mala racha y salir de las últimas posiciones de su zona; deberá jugar contra Instituto, seguirá con un enfrentamiento contra Vélez Sarsfield y luego se enfrentará a Barracas Central.

COLÓN 1 - ATLÉTICO TUCUMÁN 0

Un pasito para tratar de alejarse del abismo

LEANDRO MANGANELLI

La lucha por la permanencia arde y los 33 grados de calor que reinaron sobre Santa Fe emularon una disputa por la que, al menos, 11 equipos están pendientes. Colón, último en la tabla general en la previa del partido, le ganó 1-0 a Atlético Tucumán, por la fecha 11, en el estreno de Israel Damonte como DT —Gorosito renunció luego de perder con Arsenal la fecha pasada— y se alejó unos centímetros del abismo: suma 42 puntos y tiene por debajo a Sarmiento de Junín (41), Huracán (41) y Tigre (40), que

todavía tienen que jugar.

Vulnerable como visitante —perdió cuatro de cinco en esta Copa de la Liga— y fuerte de local —no pierde desde la fecha 26 de la Liga 2023—, Colón dominó el partido. En el primer tiempo, que comenzó con la lesión del mediocampista de Atlético Tucumán Ramiro Carrera, el Sabalero impulsó las condiciones y llegó al gol por su insistencia, con Rubén Botta como estandarte. Un rechazo en el área le quedó a Ramón Ábila y este se la dejó atrás a Eric Meza, que le pegó al arco: la pelota entró por un desvío en Nicolás Romero y el gol se lo dieron

en contra.

En el segundo tiempo, Atlético Tucumán aprovechó el respiro que le dio el local e intentó con Marcelo Estigarribia, pero sin peligro; Colón, sin el brillo del primer tiempo, se encontró con un mano a mano en la desesperación del visitante: Santiago Pierotti y Jorge Benítez quedaron solos contra Tomás Marchiori y definieron al cuerpo del arquero. No liquidarlo pudo haber sido peligroso, pero los tucumanos, que tenían algunos hinchas repartidos en las tribunas sabaleras por la amistad que mantienen ambos equipos, no le generaron inconvenientes a los santafesinos. Un triunfo que festeja Colón, pero que padecen sus competidores en la carrera para salir del abismo, del calor sofocante del descenso: quedan todavía tres finales.

Colón visitará a Banfield el lunes 6 de noviembre y Atlético Tucumán recibirá a Independiente el sábado 4, en busca de acercarse a puestos de playoffs.

**REDUCIDO PRIMERA NACIONAL**

Maipú y Estudiantes, a cuartos

AGUSTIN LÓPEZ RESANO, LUCCA OROMI, NICOLÁS SEGATORE Y TOMÁS OTAÑO

Deportivo Maipú y Estudiantes de Río Cuarto, ambos con ventaja deportiva, clasificaron a los cuartos de final del reducido por el segundo ascenso a la Liga Profesional de Fútbol tras vencer a San Martín (SJ) y a Mitre (SdE), respectivamente, por 1 a 0.

En el Estadio Omar Higinio Sperdutti, el equipo mendocino dirigido por Luis García se adelantó a los 26 del primer tiempo con un gol del defensor Nicolás Agorreca, tras un centro desde la derecha de Rubens Sambueza. Tres minutos después, Mariano Monllor, arquero de la visita, desvió con los pies un penal ejecutado por el ex River que había asistido en el primer tanto.

El partido contó con ocasiones para ambos, aunque el dominador del encuentro fue el conjunto local, que estuvo cerca de ampliar la diferencia en varias ocasiones, pero se topó con la gran labor del arquero verdinegro, que respondió cada vez que lo llamaron. Con este resultado, el Cruzado quedó como el segundo mejor equipo ubicado en la tabla general de posiciones interzonal de cara a lo que resta del reducido y enfrentará en la próxima ronda a Temperley.



En el vestuario, Deportivo Maipú celebra el pase a cuartos de final y espera por Temperley.

El León de Río Cuarto, abrió el marcador a los 6 minutos de iniciado el cotejo, gracias al tempranero gol de Luis Silba, goleador del Celeste, quien no tuvo más que empujar a la red un pase al medio de Nahuel Cainelli, tras una gran jugada del mediocampista.

En un partido en el que la fricción dominó las acciones, el aurinegro tuvo la más clara sobre el epílogo de la primera mitad en los pies de Facundo Juárez, quien desperdició de frente al arco una mala recepción del arquero Franco Petroli, que había

dejado la pelota servida para el empate santiagueño.

Poco más sucedió hasta el final del partido, que se atrasó 26 minutos por falta de ambulancia cuando se trasladó al jugador local Gastón Arturi a un hospital aledaño por precaución. El Pincha cordobés espera rival en la próxima fase. Sea cual fuera el resultado de Quilmes y Gimnasia de Mendoza definirá de local; si queda tercero en la tabla general, enfrentará a Riestra, y si es cuarto, al ganador de Rafaela y Defensores de Belgrano.

NOTIEQUIPOS

Cruce pendiente

A raíz de la suspensión del partido del sábado pasado entre Quilmes y Gimnasia de Mendoza por la agresión al arquero visitante, Brian Olivera, la AFA emitió un comunicado oficial en el que repudió los hechos acontecidos e informó que dará traslado al tribunal de disciplina para que se expida al respecto para dar una definición.

Clasificados

Riestra, Temperley y Ferro avanzaron tras vencer a San Martín de Tucumán, Chacarita y Agropecuario, respectivamente. Se les suman con sus triunfos de ayer Deportivo Maipú y Estudiantes (RC), que superaron a San Martín de San Juan y Mitre de SdE. También entra en este lote Almirante Brown, perdedor de la final por el primer ascenso.

Cómo sigue

Hasta que se dirima el encuentro pendiente entre el Cerveceros y el Lobo no se conocerán los próximos cruces. Lo que sí se sabe es que serán partidos de ida y vuelta, y que se definirá en la cancha del equipo mejor ubicado en la tabla general, que en caso de empate en la serie tendrá ventaja deportiva.



TENIS

Una medalla de cada color y un pasaje a los Juegos de París



Facundo Díaz Acosta ganó el oro y logró la clasificación a los Juegos Olímpicos de París 2024.

BAUTISTA GAGLIARDI, SANTIAGO GUTIÉRREZ, MILAGROS RIGUERAS E IÑAKI PORTO

Facundo Díaz Acosta venció por 6-3 y 7-6(5) en poco más de dos horas contra el local Tomás Barrios y consiguió el oro en singles masculinos. En el segundo set el chileno elevó su nivel gracias al apoyo del público y a la efectividad de sus drop shots, pero Díaz Acosta se mantuvo firme, sobre todo con la derecha. Este resultado podría llevarlo a los Juegos Olímpicos de París 2024, si no se clasifican cuatro argentinos por ranking. Díaz Acosta ya había dejado en lo más alto la bandera argentina: en los Juegos Suramericanos 2022 se colgó

la medalla de oro y en los Juegos de la Juventud de Buenos Aires 2018 ganó la de plata en singles y la de oro en dobles junto a Sebastián Báez.

Lourdes Carlé obtuvo la medalla de plata en singles luego de caer por 6-2 y 6-3 frente a la brasileña Laura Pigossi, que fue ampliamente superior durante todo el partido y ganó el 80% de los puntos que jugó con el primer saque. Más allá de la derrota, Carlé se aseguró una plaza en París 2024. Julia Riera superó por 3-6, 6-4 y 6-1, en casi dos horas, a la canadiense Rebecca Marino y obtuvo la medalla de bronce. La nacida en Pergamino jugó bien los puntos importantes: evitó ocho de las diez posibilidades de quiebre que tuvo su rival.

HANDBALL FEMENINO



Las chicas se quedaron con la plateada

La selección femenina argentina de handball consiguió el segundo lugar tras caer ante Brasil por 30 a 18 y obtuvo la medalla de plata.

Las brasileñas llegaban como favoritas a este encuentro luego de derrotar a Chile por 30-10 y se lo hicieron notar a las dirigidas por Eduardo Dady Gallardo, que habían vencido 28-18 a Paraguay. Con este resultado, Argentina suma su tercera medalla plateada consecutiva en Juegos Panamericanos, perdiendo todas las finales frente a "La Verdeamarela".

Lucas Torre

MÁS PODIOS

Medallas en ciclismo y aguas abiertas

La delegación argentina en los Juegos Panamericanos consiguió otras dos medallas de plata. Ivo Cassini ganó en aguas abiertas y se subió al podio de los Juegos en Santiago. El nadador marplatense no pudo quedarse con la de oro por muy poco y terminó la carrera de 10 kilómetros con un tiempo de 1h50min23seg. Por otra parte, Eduardo Sepulveda alimentó el medallero de la argentina con otro podio de plata en ciclismo en la carrera de ruta con un tiempo final de 3h37min57seg.

Ary Sadovsky



FALLAS ORGANIZATIVAS

Desprolijidades y quejas en Santiago

**BAUTISTA GAGLIARDI Y
MILAGROS RIGUERAS**

Sebastián Rossi, referente del canotaje slalom de Argentina, fue sancionado con cuatro penalizaciones durante la final de la prueba de C1 en los Juegos Panamericanos 2023 que se desarrollan en Santiago de Chile. Rossi quedó en cuarto lugar, a 0,54 del podio, detrás de Lokken, Da Silva y Curcel.

El argentino denunció que la madre de uno de sus rivales era jueza y que lo perjudicó en la competencia. “Casualmente la jueza es la mamá del estadounidense con el que peleábamos por el oro”, dijo Rossi en una entrevista con TyC Sports.

Además, Rossi explicó que está seguro de que no tocó ninguna de las boyas que le valieron las penalizaciones y que están protestando el resultado. “Están esperando que el resultado sea oficial para meter la protesta. Espero que esté el video para revisarlo y se pueda corroborar, porque estoy seguro que no la toqué”, agregó.

Por otro lado, la prueba de marcha atlética de mujeres de 20 km comenzó con polémica debido a un error en la medición



Rossi finalizó cuarto en canotaje slalom y se quejó de la falta de imparcialidad de los jueces.

de la pista. Este registró malas medidas, un error de aproximadamente 200 metros por kilómetro, es decir que recorrieron entre 17-18 kilómetros. La prueba femenina fue la que inauguró la competencia y desde la primera vuelta los entrenadores y las mismas atletas notaron la diferencia en los tiempos marcados.

La peruana Kimberly García, quien había ganado la medalla de oro, perdió su récord obtenido a causa de este error. La

corredora finalizó la prueba en un tiempo de 1:12:26, marca que queda muy por debajo de la mundial (1:26:51 impuesta en 2022 por la española María García). Esta situación pone en jaque las marcas que los atletas consiguieron hoy para obtener el pase olímpico a París 2024.

La prueba masculina se atrasó 30 minutos en lo que se hace una nueva medición y se analiza qué hacer, la prueba femenina no puede ser repetida.

BASQUET FEMENINO

Una de bronce que vale oro

Las Gigantes consiguieron la medalla de bronce, la primera para el básquet femenino argentino en los Juegos Panamericanos. La albiceleste, que dominó de principio a fin, le ganó a Cuba por 75 a 66. La escolta Camila Suárez fue la líder del partido con 27 puntos y 4 asistencias. En estos mismos Juegos, el equipo argentino se clasificó por primera vez a la semifinal, luego de derrotar a Puerto Rico 77 a 75.

Santiago Gutiérrez**HOCKEY SOBRE CÉSPED**

Leones y Leonas siguen avanzando

Los Leones golearon 22-0 a Perú y clasificaron a las semifinales de los Juegos Panamericanos contra Estados Unidos. El partido será el miércoles 1 de noviembre a las 18. La Albiceleste también derrotó 10-1 a México y 3-1 a Chile. Argentina es la selección con más tantos en los Juegos, con 35, y desde Guadalajara 2011 el hockey argentino masculino gana la medalla de oro. Por otro lado, ayer Las Leonas también se clasificaron a las semifinales.

S. G.



TC

Werner ganó en Rafaela y se acerca al tricampeonato



Werner festeja en Rafaela.

POR IGNACIO RIVERO Y FRANCISCO SALAZAR

Mariano Werner, piloto de Ford, se adjudicó la victoria en el Autódromo de Rafaela por la 13ª fecha del campeonato argentino de Turismo Carretera y mantuvo el primer lugar en la Copa de Oro con 40 puntos de diferencia sobre Julián Santero, segundo en la tabla, a sólo dos fechas de finalizar la temporada.

El entrerriano de 34 años largó desde la pole position después de haber registrado 1m26s797/1000 en la clasificación general del sábado y ratificó su rendimiento en la primera serie (la más rápida de las tres) para la clasificación de la carrera final del domingo. Se trata de su tercer triunfo en el año, y el primero para Ford en el circuito de Rafaela

después de cinco años de sequía.

La final de Rafaela comenzó con Werner en el liderazgo y lo siguieron Diego Ciantini, Jonatan Castellano, Facundo Arduso y Nicolás Bonelli. Al comienzo de la carrera el protagonista fue el ingreso del Pace Car por el despiste de Gastón Ferrante y el golpe contra el muro de Ciantini. A menos de diez giros para el cierre, Agustín Canapino doblegó a Arduso que estaba tercero, pero por inconvenientes se retrasó y Juan José Ebarlín lo terminó superando en la recta, saltando al tercer puesto.

Sobre el final, los ojos fueron puestos en la batalla por el último lugar del podio, cuando el "Titán" de Arrecifes retomó la posición ante Ebarlín quedando tercero. El final de la competencia fue victoria para Werner, escoltado por Santiago Mangoni,

Arrancó la NBA con grandes actuaciones

La NBA ya comenzó y dio que hablar luego de una semana llena de sorpresas y actuaciones de ensueño. Con una calidad y precisión inoxidable, Damian Lillard debutó en los Bucks y definió el partido solo como él sabe hacerlo: triple sobre el final y victoria. También se estrenaron oficialmente tanto el número 1 del draft de este año, Victor Wembanyama, en los Spurs, como el número 2 del año pasado, Chet Holgrem, en los Thunder, e ilusionan con sus potenciales.

Luka Dončić y sus Mavericks comenzaron de la mejor manera al ganar los dos partidos jugados y parecen haber encontrado la pieza faltante de su rompecabezas: Derek Lively. El pívot de 19 años, contra los Spurs, sumó 16 puntos, bajó 10 rebotes y es el dominador en la pintura que Dallas necesitaba.

En la Liga Nacional, Unión de Santa Fe venció 92 a 80 a Argentino de Junín hoy de local y, tras 4 derrotas, sumó su primera victoria de la temporada. Por otro lado, Oberá se impuso 95 a 91 frente a Regatas en Misiones y ascendió al 7º puesto.

Valentín Romang

Canapino, Ebarlín y completó el quinto puesto Castellano.

Las aspiraciones de Werner de volver a ser campeón en el Turismo Carretera se vieron favorecidas luego de que su perseguidor en la tabla general, Santero, tuviera fallas en su auto. El ganador se mostró satisfecho por el rendimiento, y valoró el esfuerzo de su equipo luego de la pérdida de puntos en San Luis y en San Nicolás. "Estoy feliz por volver a ganar: habíamos ido confiados a San Nicolás y nos salió el tiro por la culata. Esto renueva las expectativas", remarcó Werner.

La próxima fecha del Turismo Carretera, que será la cuarta de la Copa de Oro, se llevará a cabo el día 11 y 12 de noviembre en La Pampa, en el Autódromo Toay, que tiene una longitud de 4.148,40 metros de trazado general.

**FUTSAL**

Glorias le ganó a River y es de Primera

LUCÍA GAVEGNO Y EZEQUIEL TARSITANO

El Club Glorias se consagró campeón de la B y ascendió a la máxima categoría del fútbol argentino. El conjunto de Tigre venció a River Plate, su escolta, por 3-2 en un partido muy parejo tácticamente. Fue una verdadera final, en la que ambos equipos llegaron a la última fecha con chances de ascender. Por el lado de Glorias, necesitaba una victoria o un empate, y River necesitaba únicamente ganar.

El encuentro tuvo muchas idas y vueltas en los primeros minutos, pero a los cuatro minutos de juego, Nazareno Germano puso en ventaja a Glorias. Con el 1 a 0 se fueron al descanso y en la segunda mitad se sumó el doblete de Tobías Leguizamón

para el local a los 5 y 17 minutos. Los goles del conjunto "Millonario" llegaron sobre el final, a los 18 y 19 minutos gracias a Alex Juárez y Emiliano Vidal respectivamente. River sobre el final intentó con su arquero jugador, pero no le alcanzó para igualar el resultado.

A pesar de que el equipo de Nuñez no consiguió el resultado que necesitaba para ascender directamente le queda una chance más: los Playoff, donde se enfrentará ante Pacífico. El resto de la fase final por el segundo ascenso lo completarán los cruces: Almagro-Arsenal, Newell's-El Talar y Camioneros- Argentinos Juniors.

Los cruces se jugarán en series al mejor de tres partidos en busca del ganador de cada llave. Las semifinales y la final se disputarán con el mismo formato.

TENIS

Sinner conquistó Viena y es uno de los italianos más ganadores

MATÍAS MORALES E IÑAKI PORTO

Jannik Sinner derrotó hoy a Daniil Medvedev por 7-6(7), 4-6, 6-3 en poco más de tres horas y levantó su cuarto título el año en el ATP 500 de Viena.

Por cuarta ocasión en el año se midieron en una final -la más repetida- y después de este resultado quedaron repartidas dos por lado. El historial entre ambos estaba 6-0 a favor de Medvedev hasta que Sinner rompió la racha hace tres semanas en la final del ATP 500 de Pekín.

Sinner, de 22 años, igualó a Adriano Panatta como el italiano con más títulos

en la historia con 10 trofeos y, con 56 victorias, superó a Corrado Barazzutti y se posicionó como líder histórico entre los de su país en el registro de partidos ganados en un mismo año.

Medvedev sigue sin poder repetir campeonatos: ganó 20, todos en torneos diferentes. Tuvo la oportunidad de hacerlo en el Masters 1000 de París y en el Finals en 2021, y en el US Open y en Viena en 2023.

Ambos ya están clasificados para el Finals de Turín. Sinner lo jugará por primera vez de forma directa -entró como alterno en 2021- y Medvedev, que fue campeón en 2020, participará por quinto año consecutivo.

INFODEP**FUTSAL**

Se dieron a conocer los cruces para definir el campeón de la Primera A de fútbol que comenzarán el miércoles. El duelo principal lo protagonizarán 17 de Agosto-Pinocho, debido a su histórica rivalidad. El resto de los enfrentamientos son: San Lorenzo-Chicago, SECLA-Hebraica y Boca-Barracas.

**ATP 500 BASILEA**

Félix Auger-Aliassime derrotó a Hubert Hurkacz por 7-6(3), 7-6(5) y ganó el ATP 500 de Basilea por segundo año seguido. Fue su quinto título -todos en canchas duras bajo techo-, el primero en 2023. Hurkacz, a pesar de la derrota, está a 215 puntos de alcanzar el 8º lugar en la carrera al Finals. (Por Iñaki Porto)

TENIS CRIOLLO

El Club Comunicaciones volvió a ser parte del calendario oficial del Tenis con Paleta de la mano de Gabriel y Camila Girard como organizadores. Se disputaron once categorías en dos días de torneo. Además, Lautaro Corthey comenzó a sumar puntos en la categoría ATP. (Por Agustín Tebele)

AGUSTÍN CANOVAS

Los amores de Maradona en la familia y en el deporte son conocidos por todo el mundo. Doña Tota, Don Diego, Dalma, Gianinna, la pelota, Argentinos, Boca, Napoli. Sin embargo, hay uno más. Uno que muchas veces se olvida, y es su amor por la democracia, con la que comparte hasta el cumpleaños: el 30 de octubre.

Como la democracia, Pelusa tuvo como enemigo a Jorge Rafael Videla. Al igual que en 1978 con la mayor, el genocida utilizó a los juveniles campeones del mundo en Japón para mostrarlos como modelos de “disciplina y orden”, algo que nunca fue sinónimo del pibe de Lanús. “El botón nos usó de ejemplo, nos hizo cortar el pelo y hacer el servicio militar”, dijo años después Diego sobre el represor, a quien adjetivó como “un bicho vigilante”. Maradona pronto abandonaría el país para seguir su carrera en Barcelona y, para cuando volvió, la democracia ya había retornado de la mano de Raúl Alfonsín.

Con el padre de la democracia tuvo su primer encuentro en 1986 cuando, tras salir campeón del mundo en México, contaba que su deseo era llegar para entregarle la copa al líder radical. Y si bien tuvieron sus choques cuando lo criticó por las leyes de obediencia debida y punto final, siempre le agradeció porque “se la jugó en un momento difícil”.

Tras Alfonsín llegó Menem y, aunque comenzó deseando que fuera el mejor presidente para los argentinos, la buena onda duró poco porque el riojano amnistió a los militares. “Lo que nunca le voy a perdonar es el indulto, estoy a muerte con las Madres”, sentenció el Diez que, tras una mala relación con De La Rúa y Duhalde,

Maradona, la democracia y los derechos humanos



Diego y Estela. Para Maradona los derechos humanos eran un pilar de la democracia.

mostraría su enojo con la clase política: “ellos son públicos, yo soy popular”. Ese costado se borraría rápidamente con la llegada de Néstor y Cristina Kirchner, a quienes apoyaba “hasta los huevos”, pero Mauricio Macri no pudo correr con la misma suerte que sus antecesores por diversos motivos, entre los que se encontraba la ley del 2x1.

El límite para Maradona era claro: el respeto a los derechos humanos. Tanto

era así que su bandera eran las Abuelas, a quienes llevó a la práctica de la selección en Sudáfrica 2010 porque las veía como “la reivindicación de todos los argentinos que queremos saber la verdad”.

Para los peronistas es Néstor y Cristina, para los radicales es Alfonsín y para los “apolíticos” es su rechazo a De La Rúa y Duhalde. El Diego es contradictorio, no es perfecto, pero es lo mejor que tiene la Argentina, como la democracia.

Staff

Coordinadores

Agustín Cánovas, Maximiliano Cardozo, Juan Pablo Ferreiro, Lucía Gavegno, Juan Bautista Laxagueborde, Agustín López Resano, Bianca Maggi, Leandro Manganelli, Matías Morales, Iñaki Porto, Matías Rodríguez, Francisco

Salazar Blanco, Tomás Salazar Prazenka, Agustín Tebele, Lucas Torre.

Redactores

Ailen Agüero, Tomás Allami, Santiago Blanco, Bautista Brañas, Federico Cáceres, Lazo Carmona, Federico Castro, Juan Pablo Cervin, Mateo Crescimbeni, Bautista Gagliardi, Santiago Gutiérrez, Juan Manuel Haxhi, Gonzalo

Lado, Gonzalo Levin, Oscar Madera, Bautista Manterola, Sardi Martínez, Florencia Melian, Agustín Méndez, Alejandro Neiro, Lucca Oromi, Tomás Otaño, Thiago Oviedo, Martina Pereyra, Ignacio Ribas, Milagros Riguera, Ignacio Rivero, Santiago Rodríguez, Valentín Romang, Gonzalo Rossa, Ary Sadovsky, Juan Sánchez, Nicolás Segatore, Ezequiel Tarsitano, Nicolás Tula.